

The Great Mongolian Ride ist der längste wohltätige Ausritt der Welt, eine einmalige Chance und ein völlig einzigartiges Erlebnis, alles für einen guten Zweck. Ein Ritt über 3000 km, vom Westpunkt der Mongolei im Altai-Gebirge bis zur östlichsten Spitze des Landes in den offenen Ebenen von Dornod.

## The Great Mongolian Ride

### Der längste Charity-Ritt in der Welt!

Der *Great Mongolian Ride* wird von Frau Gabriella Schmidt-Corsitto organisiert. Sie wird dabei von ihren Freunden Saraa und Baagii, einer einheimischen Pferdehüterfamilie und Experten für Pferdetrekking, unterstützt. Dieser Ritt ist Gabys Traum und ist durch ihre Jahre des leidenschaftlichen Reitens und Erforschens der Mongolei auf dem Pferderücken mit Saraa und Baagii entstanden. Gaby selbst reitet seit ihrer Kindheit auf Pferden und fühlt sich im Alter von 55 Jahren mehr im Sattel zu Hause als anderswo.

Seit 1988 war Gaby als ausgebildete Dentalhygienikerin in Projekten in vielen verschiedenen Länder aktiv. Vor allem die Einrichtung eines mobilen Zahnklinik in Westafrika - unterstützt durch das Albert Schweitzer Krankenhaus in Lambarene - bringt die Zahnhygiene zu Hunderten benachteiligten Kindern in abgelegene Gebiete in der Region. Diese Erfahrung veranlasste sie, ein ähnliches Konzept in der Mongolei einzuführen.

---

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren](#) [Erforderlichen Service akzeptieren](#) und [Inhalte entsperren](#)

### Der Charity Ritt

Dies ist längste wohltätige Ausritt der Welt, eine einmalige Chance und ein völlig einzigartiges Erlebnis, alles für einen guten Zweck. Ein Ritt über 3000 km, vom Westpunkt der Mongolei im Altai-Gebirge bis zur östlichsten Spitze des Landes in den offenen Ebenen von Dornod. Dieser Ritt ist einzigartig! Und Du kannst ein Teil davon sein und entweder an der ganzen, 10wöchigen Expedition oder an einem kurzen 10-Tage-Sprint teilnehmen.

Der Ritt beginnt am 20. Juli 2020 am Fuß des Altai-Gebirges in der Provinz Bayan-Ulgii in der Westmongolei und endet am 23. September 2020 in der Provinz Dornod an der Ostgrenze der Mongolei und Chinas. Insgesamt 3000 km durchqueren die gesamte Breite der Mongolei.

Die Gruppe wird täglich 50 km pro reiten und entlang einer festgelegten Route nach Osten reisen. Nach 10 Tagen findet ein Ruhetag statt. An diesem Tag können auch neue Reiter einsteigen und Reiter, die ihren Abschnitt abgeschlossen haben, mit dem Auto nach Ulaanbaatar zurückkehren.

Jedem Teilnehmer werden 2 Pferde zur Verfügung gestellt und alle 1000 km werden neue Pferde an

bestimmten Stellen zur Verfügung gestellt.

---

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren Erforderlichen Service akzeptieren und Inhalte entsperren](#)

## Der ganze Ritt

**20. Juli 2020 - 24. September 2020**

Beinhaltet: 61 Reittage (Nicht-Reittage sind kostenlos), Transport zum Startpunkt und vom Endpunkt nach Ulaanbaatar.

Alle Mahlzeiten, Campingausrüstung, Pferde. 300 \$ pro Tag (Insgesamt \$ 18.300)

## 10-Tages-Abschnitte

PRO 10 TAGE ABSCHNITT

- Start 1. Gruppe am 20.07.2020
- Start 2. Gruppe am 31.07.2020
- Start 3. Gruppe am 11.08.2020
- Start 4. Gruppe am 22.08.2020
- Start 5. Gruppe am 02.09.2020
- Start 6. Gruppe am 13.09.2020 (für 11 Tage), letzte Etappe bis 23. September 2020

Beinhaltet: 10 Tage Reiten, Transport zum Beginn des Abschnitts und zurück nach Ulaanbaatar.

Alle Mahlzeiten, Campingausrüstung, Pferde. 420 \$ pro Tag (Insgesamt \$ 4.200)

## Weitere Informationen und Anmeldung

<https://saraas-horse-trek-mongolia.com/>

*Dieser Charity-Ritt wird von 4my.horse unterstützt.*